
CRONOLOGIA CEIPSO SAN BLAS 

 

Con fecha de 06 de abril de 2017 por parte del Ayuntamiento se comunica 

que el colegio San Blas pasa de ser CEIP (Centro de Educación de Primaria) 

a CEIPSO (Centro de Educación Primaria y Secundaria). 

El 15 de junio de 2017 se informa de la construcción de un edificio de 

Actividades de Asociaciones, culturales, recreativas y actividades 

extraescolares. Siendo su situación frente al edificio infantil del colegio San 

Blas, con la posterior cesión a la Consejería de Educación, sabiendo que el 

suelo es zona zepa y no cumple con las normas. 

El técnico municipal no realiza el informe de viabilidad técnica y urbanística 

y recurren a un informe de un técnico externo al Ayuntamiento, que 

sorprendentemente en citado informe aparece como técnico municipal, en 

el que cita textualmente “que la parcela donde se pretende ejecutar la 

edificación se encuentra clasificada según las NNSS en vigor en este 

Ayuntamiento como suelo urbano” “se comprueba la viabilidad técnica y 

urbanística de las obras propuestas” 

Adjudican el proyecto de la construcción de un edificio de Actividades de 

Asociaciones, a la hija del citado técnico por 43.000€ que son abonados 

para nada, ya que el proyecto tiene deficiencias técnicas y la Consejería de 

Medio Ambiente comunica (como es lógico) que el suelo es zona ZEPA, 

entre otros inconvenientes como que no cumple con las NNSS ya que el 

edificio consta de tres plantas y supera la altura permitida por la ordenanza 

municipal.  

Con la negativa de la Consejería para la construcción del edificio de 
Actividades de Asociaciones, se reafirma que el problema no es de la 
Comunidad de Madrid, sino que el ayuntamiento no tiene un suelo donde 
poder hacer el CEIPSO. 
 
Con fecha de 05 de julio del 2018 se aprueba la cesión de la parcela 

municipal en la SR1, sita en la calle San Roque esquina calle Escalerillas, que 

junto con los terrenos de la Comunidad de Madrid suman 5.800m2. 

En el Pleno del 04 de octubre del 2018 se informa del comunicado que 
realiza el consejero diciendo que se podrán acometer las obras del CEIPSO 



en el año 2020/21, siendo optimistas se empezarían las obras a principios 
del año próximo 2019. 
La consejería da el visto bueno y se encarga un nuevo proyecto sin 

invitación, ni concurso, ni adjudicación por junta de gobierno, ni pleno. 

En el Pleno del 24 de enero del 2019 se aprueba la propuesta presentada y 
la firma de convenio con la Comunidad de Madrid, Consejería de Educación 
y Ayuntamiento de Ajalvir, este ultimo informa que tiene que conseguir 
financiación para la construcción del Edificio de Secundaria. 
 
En el Pleno del 03 de abril del 2019 se informa que la Comunidad de Madrid 
se hará cargo del coste de construcción del edificio por unos 3.000.000€, 
coste que no saldría de las arcas municipales. 
Se dice que por parte de la Consejería de Educación el Edificio de Secundaría 
estará para el curso 2020/2021, iniciando la construcción a principios de 
año y finalizando en septiembre, asegurando la escolarización en dicho 
curso. 
 

Tras las elecciones municipales y toma de posesión del nuevo Equipo de 

Gobierno el 17 de junio del 2020, la prioridad es la construcción del Edificio 

de Secundaria. En varias ocasiones se solicitan reuniones a la Consejería de 

Educación, la cual nos indica que al no estar constituido el Equipo de 

Gobierno de la Comunidad de Madrid y por lo tanto no pueden recibirnos. 

A últimos de agosto D. Enrique Osorio fue nombrado Consejero de 

Educación y fue entonces cuando nos pudimos reunir junto con el Director 

de Área D. Jorge Elías de la Peña en Alcalá de Henares, donde nos indicó 

que nunca habían contemplado en una partida presupuestaria la 

construcción del edificio de secundaria. En la reunión nos muestran el 

compromiso con el proyecto del CEIPSO quedando a la espera de las 

modificaciones solicitas con anterioridad en el mes de abril. 

Días posteriores nos reunimos con el despacho de arquitectos que está 

realizando el proyecto, exigiendo taxativamente que entregaran las 

modificaciones lo antes posible. 

El 12 de noviembre del 2019, mantenemos otra reunión en la Consejería de 

Educación de la Comunidad de Madrid, con el Director General de 

Infraestructuras y servicios, con el asesor de la Consejería de Educación, el 

director del Área Territorial Madrid-Este y los arquitectos redactores del 

proyecto.  



El departamento de infraestructuras nos informa que se le hizo entrega al 

equipo redactor del proyecto una “Guía para la redacción de proyectos 

educativos”. Se contempla definitivamente la construcción del edificio para 

el año 2020, siendo una apuesta del nuevo Equipo de Gobierno de la 

Consejería de Educación. 

En la misma reunión nos informan de los pasos y fases del proyecto que se 

va a ejecutar: En el ejercicio 2019/2020. 

 
El pasado día 3 de junio la consejería Infraestructuras, nos notifica que 

considera oportuno el aplazamiento de la construcción de un nuevo centro 

de Educación secundaria ya que no es una necesidad para Ajalvir si no una 

mejora, ya que la situación en la que nos encontramos por la COVID-19. 

Puntualizando otros motivos como que la parcela esta sin los servicios 

urbanos suficientes y necesarios, el proyecto no cumple con la altura según 

normativa municipal.  

 

 

 

 

 


